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日時：令和２年７月３０日（木）午後１時３０分から午後２時２０分まで 

場所：市役所 会議棟 ２０４会議室 

 

出席者：６名   欠席者：１名    傍聴者：０名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局：高齢者福祉課長：青木 

高齢者福祉課包括支援係：谷川、赤間  

印西北部地域包括支援センター：佐藤  

印西南部地域包括支援センター：太田  

船穂・牧の原地域包括支援センター：吉橋  

印旛地域包括支援センター：荒井  

本埜地域包括支援センター：鈴木  

チーム員：山崎氏、齋藤氏、村田氏  

 

＜会議内容＞ 

１ 開会 

２ 会議録署名委員の選出 

３ 課長挨拶 

４ 事務局および認知症初期集中支援チーム員紹介 

５ 議題 

（１） 令和元年度印西市認知症初期集中支援チーム活動実績報告（非公開） 

    【資料１】 

（２） 印西市認知症初期集中支援チームの現状と課題について（非公開） 

    【資料２】 

（３） 印西市認知症初期集中支援チーム検討委員会と印西市在宅医療・介護連携

推進会議の合併について（公開）【資料３・４】 
（４） その他（公開） 

８ 閉会 

 

所属 氏名 備考 

認知症サポート医 肥田 高嶺  

歯科医師代表 大沢 良之  

薬剤師会代表 永井 美奈子  

認知症看護認定看護師 村田 純子  

主任介護支援専門員 内藤 桂子  

千葉県認知症コーディネーター 筒井 慈子  

グループホーム代表 松浦 智博 欠席 
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＜会議要旨＞ 
 

議題（１）令和元年度印西市認知症初期集中支援チーム活動実績報告及び検討 

〇非公開 

 

議題（２）印西市認知症初期集中支援チームの現状と課題について 

〇非公開 

 

議題（３）印西市認知症初期集中支援チーム検討委員会と印西市在宅医療・介護連携推進

会議の合併について 

〇議事録のとおり 

（議 長） 

それでは、議題（３）「印西市認知症初期集中支援チーム検討委員会と印西市在宅

医療・介護連携推進会議の合併について」を議題といたします。事務局より説明をお

願いします。 

【事務局より資料３に基づき説明】 

         

（議 長） 

ただいま、「印西市認知症初期集中支援チーム検討委員会と印西市在宅医療・介護

連携推進会議の合併について」説明がありましたが、委員の皆さま、何かご意見・ご

質問がありましたら、お願いたします。何かございますか。 

 

（議 長） 

 質問よろしいですか。この印西市認知症初期集中支援チーム検討委員会は年に１回く

らいの開催ですが、もうひとつの印西市在宅医療・介護連携推進会議は何回くらい開催

しているのですか。 

 

（事務局） 

年に３回の開催でございます。 

 

（議 長） 

そうすると、合併すると年に１回くらいの開催になりますか。 

 

（事務局） 

決まってはおりませんが、年に２回くらいは開催したいと考えております。 

 

（議 長） 

わかりました。予算とか時間の節約にもなって、問題は少ないのかなと思います。 
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（議 長） 

 ほかに何かありますか。 

（ 質 疑 な し ） 

 

議題（４）その他 

〇質疑なし 

 

 

 

令和２年７月３０日に行われた、令和２年度第１回印西市認知症初期集中支援チーム検

討委員会の会議録は、事実と相違ないことを承認する。 

 

 

令和２年 ８月 ５日    会議録署名委員 内藤 桂子       

 

 

令和２年 ８月１１日    会議録署名委員 筒井 慈子       


